

LA MESA SINDICAL RECHAZA Y REPUDIA LA INTERVENCIÓN INTEMPESTIVA Y SOLAPADA DEL PUERTO DE USHUAIA

La Mesa Sindical rechaza la intervención del gobierno nacional ejecutada sobre el Puerto de Ushuaia, en la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

Territorio sensible dentro de la inestable geopolítica internacional, apetecido por las potencias más desarrolladas y que debemos cuidar de todo intento de injerencia extranjera.

Este episodio se produjo durante la madrugada de ayer con la participación de fuerzas de seguridad y blandiendo una resolución de la Agencia Nacional de Puertos y Navegación (ANPYN) que decreta una intervención por doce meses avasallando la autonomía provincial y los principios de federalismo que sostiene nuestra Constitución Nacional.

El primer efecto es que el cobro del uso del muelle comienza a percibirlo la Nación y que esos recursos los pierde la provincia cuando hay un récord de recaladas y operaciones. El segundo es que pone en duda la estabilidad y las condiciones laborales de los trabajadores portuarios a quienes les enviamos nuestra más profunda solidaridad.

Es notorio que este hecho intempestivo produce sospechas de todo tipo en la sociedad fueguina y en el resto del país sobre los motivos que causaron la imposición de esta medida dado que es uno de los pocos puertos provinciales que existen en la actualidad.

No sería del todo impensable que esta acción abra el camino a la privatización del Puerto de Ushuaia. Ya hemos vivido situaciones similares que terminan de esa manera.

Además y, teniendo en cuenta la actual política exterior que mantiene el gobierno nacional en tandem permanente con los intereses globales de EEUU y Gran Bretaña, no se puede descartar que pueda ser un primer paso para una mayor injerencia de esas potencias en nuestro territorio y un acercamiento a sus apetencias coloniales sobre la Antártida.

La Mesa Sindical exige una información transparente sobre los motivos de esta medida que, a todas luces, aparece como una presión hacia una gobernación provincial no alineada con las políticas oficiales y que puede tener consecuencias de mayor gravedad en el plano geopolítico global.

Somos un territorio apetecible para las potencias. No podemos debilitar nuestra presencia efectiva en Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur con acciones de medianoche.

Y la primera defensa real de la soberanía en nuestro territorio más austral es la sociedad fueguina que hoy no tiene ninguna información sobre esta intervención a su autonomía.

